

Fecha: 16-11-2024

Medio: La Estrella de Iquique Supl.: La Estrella de Iquique Tipo: Noticia general Título: Compromiso y futuro Pág.: 11 Cm2: 159,0 VPE: \$ 265.333 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 9.500 28.500 No Definida

COMENTARIOS

Compromiso y futuro

Este 2024 nuestra gestión se ha enfocado en avanzar en el camino que nos lleve a consolidarnos como la principal plataforma comercial de Sudamérica. En línea con ello estamos impulsado diversas iniciativas que fortalecen la competitividad y optimizan procesos, fortaleciendo el trabajo colaborativo de todos los actores del sistema.

Mirando el futuro, la participación activa en la Comisión de Alto Nivel que potencia el Corredor Bioceánico, nos permitirá abrir nuevos destinos y oportunidades para usuarios y para la región, generando un impacto positivo al conectarnos con nuevos mercados.

Comprometidos con nuestros clientes debemos ofrecer más y mejores oportunidades porque somos un destino comercial internacional. Un ejemplo es la extensión horaria del Mall Zofri, que ha mejorado la experiencia de los clientes, con un aumento de casi 8% acumulado en el año. Y como parte de nuestro compromiso permanente, participamos activamente en ferias de comercio internacional en donde destacamos el enorme potencial logístico, comercial y también los atributos turísticos de nuestra región de Tarapacá.

Acorde a nuestro compromiso de ser una empresa atractiva para el inversionista internacional, seguimos fortaleciendo nuestro pilar de sostenibilidad, impulsando la educación ambiental y la economía circular mediante acciones, trabajando conjuntamente con recicladores ba-





ofrecer más y mejores oportunidades".

> Alejandro Berrios Durán gerente general (I) Zofri S.A.

se del punto limpio de Zofri, instalando de puntos verdes móviles y, por supuesto, la actualización de nuestra estrategia de Sostenibilidad.

Nos acercamos a cumplir 50 años, y para ello contamos con un plan orientado a la modernización de Zofri. Una ruta que presentamos a nuestros usuarios, para integrar visiones y recorrer juntos este trayecto. Iniciamos una transformación con la voluntad de entender sus necesidades y encontrar siempre puntos de encuentro. En una industria en constante evolución y altamente competitiva, debemos enfrentar unidos los retos de hoy para alcanzar el futuro preparados. Los invito a que sumemos esfuerzos, energías y sueños para que Zofri siga siendo el corazón y el alma del norte del país.